



## Entrevista / Elías Lixa (Coordinador de Diputados – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “En la Cámara estamos en un proceso para elegir a nuestra **Mesa Directiva**, no es ningún secreto que ayer no se concretó las condiciones para obtener las dos terceras partes que le den viabilidad a esta elección, pero también es cierto que hemos mantenido un diálogo permanente y respetuoso frente a la Junta de Coordinación Política y, por eso, hemos decidido ampliar este plazo en los márgenes que nos permite la ley para poder darle estabilidad y gobernabilidad a la Cámara sin crispaciones extremas, que luego no nos permita salir de esa situación. El PAN no ha recibido veto, ha trascendido al interior en distintos grupos parlamentarios, pero en la Jucopo no existe, por lo cual, estamos dialogando con respeto y ánimo constructivo”.

<https://drive.google.com/file/d/1KNnMvBz4t4C2p1UBCNS3adtAlOLKaYgx/view>